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CIUDAD DE MÉXICO (JAVIER SOLÓRZANO).-“ Creo que sería irresponsable en estos momentos aprobar una 
reforma cuando falta muy poco tiempo para el proceso electoral 2023-2024. Tampoco existen las condiciones 
políticas para la aprobación de algún tipo de cambio, porque se requiere del apoyo de al menos del PRI o del 
PAN en el Congreso para sacar adelante el proyecto. Además, los pronunciamientos del propio dirigente nacional 
del tricolor, así como del albiazul, han sido contrarios a lo que propone Morena y el Presidente de la República”. 
[EL HERALDO TV] 


